

Morena pide discutir fallo de Tribunal

DIPUTADOS

POR XIMENA MEJÍA

lizzet.mejia@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, informó que solicitará a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) citar a reunión el próximo domingo, para atender “la resolución desproporcionada” del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que mandata incluir a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente.

Ello luego de que el Tribunal Electoral da un plazo de tres días a la Jucopo para que lleve a cabo las gestiones necesarias para incluir de forma plural y representativa a la Comisión Permanente, de manera que todos los grupos parlamentarios se encuentran representados en este órgano legislativo.

El presidente de la Junta de Coordinación Política y también coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, dijo que se convocará a la Jucopo a fin de tomar una resolución ante este cuarto mandato del Tribunal.

“Ya la Jucopo tomará la determinación que corresponda, que en principio, al parecer es convocar al Pleno y convocar a la Permanente para que haga alguna, para que tome las medidas procedentes”, respondió.

El Tribunal también ordenó actualizar el marco normativo para que la Permanente tenga representación plural.

EL DATO

Integración plena

El Tribunal Electoral vinculó a la Cámara de Diputados para que determine qué diputación deja la Permanente y sume a un diputado de Movimiento Ciudadano.





La Junta de Coordinación Política decidirá sobre el fallo del Tribunal Electoral, dijo Rubén Moreira.

